

LAS COSAS EN SU SITIO

En el número anterior del periódico Tosal Gros salió un escrito de un jubilado criticando la labor de la Caja Rural en la obra social prestada a los pensionistas de la asociación la covarchinense, y dice que no ha ayudado ni un dedo.

Sin embargo, nos hemos reunido un grupo de jubilados y no estamos de acuerdo con dicha crítica ya que ha sido la Caja quien sin ser su obligación nos ha tenido a gastos pagados y además dándonos alguna

ayuda para arreglo del local y poniéndonos el teléfono, y todo eso ha sido desde el principio de la asociación hasta nuestros días cuando hace cinco años que la Diputación construyó un Hogar para pensionistas y lo entregó al Ayuntamiento para hacer la labor social que le corresponde y que venía haciendo la Caja y la ha seguido haciendo hasta ahora.

La Caja construye un local social en donde tienen cabida todas las asociacio-

nes apolíticas de la localidad incluida la asociación la covarchinense porque la Caja cuando da un servicio social tiene que darlo por igual a todos los afines a ella y no a nadie en particular.

Dice también este jubilado del número anterior que la Caja de Ahorros y el Banesto lo hubieran hecho mejor; pues bien, que cada cual ponga en su balanza particular la labor social y los detalles de la Caja Rural y estas otras entidades:

"Sin comentarios".

Nuestra asociación debería tomar lecciones de democracia y celebrar asambleas generales cuando marca la ley y presentar las cuentas a los socios y renovar los cargos cuando se acabe el mandato ya que es la Asamblea general la soberana para cualquier decisión y *representa el pensar de toda la sociedad. Cuando se critica antes de deben mirar los defectos propios.*

Un grupo de jubilados.

Respuesta al artículo que firma un jubilado en el n° anterior

Todos tenemos un apego y un cariño especial por todo lo referente a nuestro pueblo. Pero al estar fuera, ese cariño se incrementa por la añoranza. Me resulta muy triste, como socio y como cliente, ver como se critica sin demasiado fundamento, a una entidad, la Caixa Rural de Les Coves, que es toda una institución en nuestro pueblo. La levantaron nuestros abuelos, con muchas limitaciones y grandes esfuerzos, la continuaron nuestros padres y ahora la estamos heredando nuestra generación.

Es sorprendente la facilidad con la que el Sr. Jubilado se enfada y hasta se indigna, en relación con la nota que en el "sabeu que", publicó la redacción de este periódico.

Me hubiera gustado que fuera Ud. más explícito y concretara cual ha sido la oferta exacta que hizo la Junta Rectora de la Caixa Rural y Cooperativa Agri-

cola Sant Isidre de Les Coves a la Asociación de Jubilados y Pensionistas, para aclarar lo que según Ud. ha sido una mala difusión de este hecho.

Por vivir fuera del pueblo no he tenido ocasión de recurrir a la propia dirección de la entidad bancaria para recabar datos concretos sobre el tema que nos ocupa. Pero tengo entendido que si hubo una oferta de cesión del local del C/ Nou, aunque lógicamente no para uso exclusivo de los jubilados y pensionistas. Y fue su Asociación la que rechazó esta oferta, por razones que aún no acierto a comprender. Por otra parte, es una evidencia que la Asociación a la cual Ud. pertenece, ha disfrutado durante años de un local cedido gratuitamente por la Caixa Rural.

Por ello, es un poco atrevido por su parte el afirmar públicamente que la Caixa Rural no ha dado ni la punta

del dedo.

Pero mucho más atrevido es insinuar que otras entidades bancarias lo hubiesen hecho mejor. Que yo sepa ninguna ha ofrecido un local para que los jubilados y pensionistas de Les Coves lo ocupen gratuitamente.

A mi modo de ver, la Caixa Rural crea un Centro Social, "La Fonda", con los beneficios obtenidos de todos sus clientes, niños, jóvenes, jubilados, etc. y como es lícito pretende que en ese Centro Social tengan cabida todos. Le recuerdo, Sr. Jubilado, que en el pueblo, además de su Asociación, hay una gran actividad socio-cultural, aunque algunos no lo reconozcan. Pero tenemos una Asociación Cultural, Tossal Gros, una Asociación de Dones Progresistes, otra de Amas de Casa, varios grupos folklóricos, una escuela infantil de Ball del Pla, una asociación deportiva, otra

musical y tal vez más. A todas estas personas como a Ud. también les gusta disponer de un local cuando lo necesitan, para desarrollar sus actividades, que afortunadamente son muchas.

Lo cierto es que finalmente esta cuestión ha tenido una buena solución. El Ayuntamiento ha podido dar utilidad a un edificio que hasta ahora no tenía ninguna y los pensionistas y jubilados de Les Coves tienen un precioso local, con las mejores instalaciones para ellos solos, que es lo que pretendían.

Antes de terminar quiero aclarar que tengo el convencimiento de que la opinión del Sr. Jubilado la comparte afortunadamente una pequeña minoría y son muchos los miembros de la Asociación de Jubilados que sienten gratitud y valoran lo que la Caixa Rural ha hecho por ellos.

Un Covarxi